NEUBRANDENBURG. Viele Senioren sind körperlich eingeschränkt und haben deshalb nicht die Möglichkeit die Stadt zu erkunden. Das Projekt "Radeln ohne Alter" vom hiesigen Verein Lokale Agenda 21 soll das bald ändern. Mit einer sogenannten Rikscha sollen die Senioren an die frische Luft gelangen und die Stadt erkunden können, indem sie sich von ehrenamtlichen Piloten spazieren fahren lassen.

Als Gernot Kunzemann, Initiator des Projekts "Radeln ohne Alter" in Neubrandenburg, und weitere Ehrenamtliche die Rikscha am Wochenende vorstellten, bekamen sie positive Rückmeldungen. Doch es würden noch einige Spenden und ehrenamtliche Fahrer fehlen, betont Kunzemann. Dabei geht es um Alles oder Nichts: Sollte das Spenden-Ziel nicht bis 13. April erreicht werden, bekommen alle Unterstützer ihr Geld zurück. Von Oberbürgermeister Silvio Witt (parteilos) habe der Initiator sich die Genehmigung geholt, mit der Rikscha auch auf dem Boulevard fahren



Lars Krychowski (v.l.),
Pflegeheimleiter des AltenhilfeZentrums auf dem Lindenberg,
und Gernot Kunzemann,
Initiator des Projekts "Radeln
ohne Alter" in Neubrandenburg
FOTO: LISA GUTZAT

Tiermarkt

Geflügelverkauf

Legereife Hennen verschiedene Farben, Hähne, Wachteln, hochwertige Futtermittel usw.

Dienstag, den 22.03.2022

استعاداها فالمان المانية والمانية والمانية والمانية والمانية والمانية والمانية والمانية والمانية والمانية				
8:00	Neddemin	Parkpl.	12:10 Neverin	Bus
8:10	Ganzkow	Bush.	12:20 Neuenkirchen	Busi
8:20	Rossow	Bush.	12:30 Sponholz	Busi
8:30	Staven	Bush.	12:40 Pragsdorf Feuer	w./kirch
8:40	Roggenhagen	Bush.	12:50 Cölpin	Bus
	Brunn	Bush.	13:00 Neu Käbelich	Bus
9-15	Salow		13:10 Marienhof	Rose